

SOLO PARA MENTORES

Consejos, inspiración, y ánimo para usted como mentor de hombres y mujeres privados de su libertad



ABRIL DE 2025

Estimado Mentor,

El reflejo de Jesús estaba a mi alrededor en la capilla de la prisión. Un pequeño grupo de voluntarios de una iglesia se unieron a mí en un servicio de capilla. Los voluntarios de adoración siguieron el ejemplo del equipo de adoración de la prisión, riendo y hablando con ellos mientras practicaban para el servicio. Durante el servicio, mientras el pastor voluntario compartía su mensaje, entusiastas respuestas vocales llenaron el aire, afirmando los puntos que resonaban profundamente.

Después del servicio, muchos de los hombres se acercaron a nosotros y nos hicieron la misma pregunta sincera: "¿Volverán?"

Mientras conducía al pastor y a los voluntarios de adoración de regreso a la iglesia, la camioneta se llenó de animadas discusiones sobre sus experiencias con los hombres. Como nunca antes habían estado en una prisión, ahora me hicieron incluso más preguntas que antes de que entráramos. Mientras nos acercábamos a la iglesia, los tres preguntaron con entusiasmo: "¿Podemos regresar?"

En esa capilla se unían la iglesia en el interior y en el exterior. La compasión fluyó de los voluntarios hacia sus hermanos privados de su libertad en Cristo. A cambio, los hombres expresaron gentil humildad y esperaron pacientemente en la fila para hablar con quienes habían venido a visitarlos. Estaba claro por qué todos anhelaban volver a estar en presencia de los demás.

"Por lo tanto, como pueblo escogido de Dios, santo y amado, revístanse de afecto entrañable y de bondad, humildad, amabilidad y paciencia" (Colosenses 3:12).

Estos atributos no nos resultan naturales (Jeremías 17:9). A medida que aprendemos a guardar nuestros corazones (Proverbios 4:23-26) y vivir en Cristo (Gálatas 2:20), Su expresión se vuelve más poderosa y transformadora en nuestras vidas. Cuando veo a alguien que muestra compasión, humildad o un espíritu amable, veo a alguien que ha quitado los ojos de sí mismo, impactando a quienes se encuentran.

¿Puedo ofrecer una oración por usted y, a su vez, pedirle que comparta esta oración con su estudiante sobre cómo crecer en su expresión de Jesús?

"Señor, que cada uno de nosotros que leamos estas palabras sepamos quiénes somos en Ti. Eres nuestro Rey y Consejero. Nos has mostrado Tus deseos y voluntad para con nosotros. Que lleguemos a comprenderte mejor. Que las Escrituras cobren vida en nosotros y sean colocadas en lo profundo de nuestros corazones. Anhelamos expresar Tus atributos a nuestros estudiantes detrás de los muros de la prisión. Ayúdanos. Impúlsanos a través del Espíritu Santo a ser más compasivos, humildes y amables con los demás, y amables y pacientes con todos los que encontramos. Gracias, querido Jesús."

Experimentamos la presencia de Jesús en la capilla de una prisión y esperamos regresar pronto. Que cada uno de ustedes continúe siendo Su reflejo al acercarse a su estudiante.

"Cristo no tiene más cuerpo en la tierra que el suyo, ni manos que las tuyas, ni pies que los tuyos. Suyos son los ojos a través de los cuales la compasión de Cristo debe mirar al mundo. Suyos son los pies con los que Cristo debe andar haciendo el bien. Suyas son las manos con las que Cristo bendecirá ahora a todos los pueblos." - Santa Teresa de Ávila

Sirviendo junto con usted,



Douglas Cupery
Director de Involucramiento de Iglesias

¿Tiene una pregunta? Puede comunicarse con el equipo de apoyo al mentor a spanish@cpministries.org o 800-668-2450.

NOTICIAS Y NOTAS

Reunión comunitaria de mentores de abril

¡Únase a nosotros en nuestra reunión virtual trimestral! **¡Este mes los mentores de inglés y español estarán todos juntos! La reunión se llevará a cabo en inglés.**

Nathan Roels, miembro de la junta, compartirá por qué los cristianos deberían cuidar de las personas privadas de su libertad, su experiencia al filmar un documental sobre la prisión y cómo esto lo ha moldeado.

Nathan, nativo de Grand Rapids, es propietario de Second Mile Video y ha producido documentales galardonados sobre justicia y restauración. También es estudiante de tercer año de MDiv en Calvin Theological Seminary y capellán en Exalta Health. Casado y con dos hijos pequeños, le apasiona apoyar a las personas privadas de su libertad y sus familias.

Estamos haciendo la transición de Zoom a Microsoft Teams para nuestras reuniones virtuales en el futuro y necesitaremos registros para mantener nuestra reunión segura y garantizar que podamos dar seguimiento a cualquier pregunta que surja durante la reunión. **Favor de utilizar el código QR a continuación para registrarse y recibir un correo electrónico recordatorio cuando se acerque la hora de la reunión.**

Fecha: martes 22 de abril, a las 3:00 p.m (hora del Este de EE. UU.)

Abra la cámara de su teléfono para escanear el código QR y registrarse en línea.

¡Esperamos verle allí!



Sitio web de capacitación de mentores

El año pasado, enviamos un correo electrónico a los mentores actuales anunciando el lanzamiento del portal de capacitación de mentores. Le recordamos los módulos de capacitación continua disponibles para mentores:

- Escribir cartas a estudiantes de Crossroads
- Repaso de las lecciones de Crossroads
- La experiencia familiar

Si desea el enlace al portal de capacitación de mentores, favor de enviar un correo electrónico a **spanish@cpministries.org**.

Tenga en cuenta: este no es el mismo sitio web que el portal de mentores donde presenta los informes de progreso de los estudiantes.

Agradecimiento a los voluntarios

Abril es el Mes de Agradecimiento a los Voluntarios y queremos tomarnos un momento para decir ¡GRACIAS! Gracias a su dedicación, aproximadamente **49,500 lecciones** fueron devueltas a los estudiantes durante la primera mitad de nuestro año fiscal (julio a diciembre de 2024). Estas lecciones incluyeron comentarios y cartas alentadores que ayudaron a las personas tras las rejas a experimentar relaciones centradas en Cristo mientras estudiaban la Palabra de Dios.

Sus esfuerzos llevaron más de **49,000 páginas de esperanza** a lugares oscuros y desesperados. Este increíble trabajo no podría lograrse sin voluntarios como usted, que sirven al Señor con su tiempo y talentos. Estamos profundamente agradecidos por usted y damos gracias a Dios por permitirnos colaborar juntos en este ministerio.